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走在小兒物理治療的路上
PT103級 許家齊

    我很喜歡小孩，所以畢業後找工作就以有小兒的工作為主。一開始的工作有接觸骨科、神經、及小兒，
但後來發現最喜歡也適合的工作還是小兒，所以就做了純小兒的工作。

    治療孩子一開始比較有挑戰，因為每個孩子的個性、家庭環境不同，很多孩子無法表達自己的想法或情
緒，治療師需要經驗及很多觀察。如何讓小孩喜歡上課、喜歡遊戲，除了動作或體能上的進步，也要學習
其他專業能力。但看到小孩從害羞怕生到願意跟自己分享很多、或腦性麻痺的孩子從不會爬到可以行走、
及家長從經驗不足到會主動幫孩子練習等等，發現陪著孩子成長真的很有成就感、對我來說也是很幸福的
事情。

    工作的過程一定會有挫折或疲憊，但我覺得除了孩子的成長、工作中也會發現自己有所成長，這些都是
工作上的動力。除了專業能力的進步，和職能治療師工作也可以互相交流各自的專業和經驗。另外就是孩
子帶給自己的成長，讓我學習跟不同氣質、自閉症、過動的孩子相處，知道如何增加孩子的動機、有效率
的讓孩子練習、及規劃不同的居家活動、並在孩子情緒不佳時知道如何處理等等，都是工作上的進步。

    整體而言，我覺得小兒物理治療是個很好的工作，能興趣跟工作結合、並且有成就感、又能持續學習。
期許自己能繼續保持熱忱，持續快樂的工作。
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